



## Prólogo

El ejercicio profesional de la Medicina se acompaña de capacidad, dignidad, moralidad y humanismo. Es por ello que la práctica médica ha sido desde siempre una de las actividades profesionales más respetadas.

La capacidad se relaciona con el estudio y el dominio de los conocimientos necesarios para brindar a nuestros pacientes medidas terapéuticas óptimas, así como con la necesidad de actualizar permanentemente esos conocimientos, para ampliar y modificar nuestra actuación como médicos según los progresos de la ciencia. Debemos contar para ello con literatura médica actualizada que nos permita estar mejor informados y utilizar esos avances en beneficio de nuestros pacientes; o que nos sirva también como vía para comunicar experiencias y avances logrados en el ejercicio de nuestra especialidad, que puedan ser así valorados por la comunidad médica, y llegado el caso, empleados también por otros colegas.

En base a estos pensamientos, el iniciar nuevamente la publicación de la Revista de Cirugía Plástica de la SBCPER constituye para nosotros una satisfacción que viene a llenar una necesidad de nuestra actual Sociedad Científica. El sostener su constancia y calidad permitirá, que en el futuro, represente un orgullo para quienes hoy nos comprometemos con su realización.

Queremos que esta Revista esté abierta a la comunidad médica especializada nacional e internacional, y publicar en sus páginas artículos tanto de dentro como de fuera del país. Por ello serán siempre bienvenidas las iniciativas di-

rigidas a difundir conocimientos científicos, a estimular en nuestros colegas médicos el arte de la investigación y de la escritura científica, y a proporcionar criterios de valoración, con el firme propósito de que sus contenidos tengan excelente calidad, relevancia, y de que con el tiempo podamos consolidar este proyecto largamente idealizado, que hoy por fin empieza a ser una realidad.

Para cumplir este objetivo nos sentimos en la obligación de trabajar en la creación dentro de nuestra Sociedad de un Departamento de Publicaciones que estará abierto a la recepción de trabajos de investigación clínica o de laboratorio, procedimientos quirúrgicos, informes de casos clínicos, revisiones de temas de actualidad, o revisiones monográficas y tópicos especiales; todo relacionado con la Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva. Tras su revisión, este Departamento será también el encargado de editar y publicar periódicamente los mejores trabajos en las páginas de la nueva Revista de Cirugía Plástica de la SBCPER.

Tendremos así una Revista en la que todos podamos plasmar y compartir el trabajo cotidiano que realizamos. Queremos que esta Revista sea de aquí en adelante la mayor y mejor herramienta para mantenernos actualizados y encaminados como Sociedad Científica especializada.

Espero que la misma sea justamente valorada por cada uno de los miembros de la SBCPER.

**Dr. Nadir Salaues**  
**Presidente de la SBCPER**